

## Cuba y México ratifican relaciones históricas

Creado: Martes, 30 Enero 2024 09:11

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 138



“Somos hermanos, todos juntos. Este pueblo tiene por México una verdadera devoción, una relación de amistad y de hermandad fraterna”, así expresó este lunes Abel Prieto Jiménez, presidente del Grupo Parlamentario de Amistad (GPA) Cuba-México, al recibir en el Capitolio Nacional a un grupo de senadores y diputados de la hermana nación latinoamericana, encabezado por el senador Higinio Martínez.

Su visita a nuestro país constituye un gesto muy hermoso, de gran significación, especialmente sobresale el valor simbólico de la donación realizada este 28 de enero al Centro Fidel Castro Ruz de cinco obras de arte que reflejan al Comandante en Jefe y hechos de la Revolución Cubana, destacó el también presidente de Casa de las Américas. **“Agradecemos mucho por esta visita que consolida nuestros históricos y entrañables vínculos”**, subrayó en su

## Cuba y México ratifican relaciones históricas

Creado: Martes, 30 Enero 2024 09:11

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 138

---

intervención.

Por su parte, el parlamentario Higinio Martínez reconoció que, una delegación compuesta por senadores y diputados del Congreso de la Unión, así como legisladores y otros dirigentes del Estado de México, efectuaron durante tres días un fructífero programa de actividades en la Mayor de las Antillas.

“Regresamos a nuestra nación con una mejor visión de lo que representa Cuba, de los lazos de profunda amistad entre nuestros pueblos, y de cuánto hace su país ante el bloqueo del Gobierno de Estados Unidos y las **dificultades que enfrentan**”, comentó. A su vez, exhortó a fortalecer la colaboración entre alcaldías y estados, municipios y provincias de ambas naciones.

El diputado Miguel Barnet, presidente de la Asociación de Amistad Cuba-México, compartió varias de sus **vivencias en el país azteca y recordó las estrechas relaciones culturales entre nuestros pueblos**, especialmente la reciente inscripción de la práctica cultural del Bolero en la Lista Representativa del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad, a partir de un expediente binacional de México y Cuba ante la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

El diputado Yusuam Palacios Ortega, secretario del GPA Cuba-México, relató algunos episodios históricos de las relaciones cubano-mexicanas, fundamentalmente vinculados a la vida y obra de nuestro Héroe Nacional José Martí. “**Los sentimientos, el amor y la hermandad que se han tejido todos estos años en el alma de nuestras patrias no se destruirá jamás**”, reiteró el también Director del Museo Fragua Martiana.

Por su parte, el diputado Alberto Núñez Betancourt, vicepresidente de la comisión de Relaciones Internacionales del Parlamento cubano, remarcó la **relevancia de continuar estrechando los vínculos entre nuestros respectivos órganos legislativos**, como aporte decisivo en la profundización de los lazos bilaterales.

Previamente, los distinguidos visitantes recorrieron los diferentes salones del Capitolio Nacional, sede institucional del legislativo cubano.

## Cuba y México ratifican relaciones históricas

Creado: Martes, 30 Enero 2024 09:11

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 138



[Síguenos en Facebook](#)

**Fuente:** [Dpto. Com. Institucional Poder Popular Sagua de Tánamo](#)